

Liebe Gäste

Wir befinden uns alle in einer sehr herausfordernden Zeit in der es gilt nicht in Panik zu verfallen, sondern verantwortungsvoll und besonnen Entscheidungen zu treffen.

Da für uns das Wohl und die Gesundheit unserer Gäste und der Mitarbeiter Priorität hat, haben wir uns entschlossen unser Restaurant ab

Montag den 02.11.2020 für zumindest 2 Wochen zu schließen.

DIE TENNISHALLE bleibt vorerst **geöffnet** da wir in diesem Bereich absolut keine Problematik sehen.

Wie unsere Regierung reagieren wird bzw. welche Maßnahmen für diesen Bereich getroffen werden, können wir nur erahnen, aber wir werden euch natürlich diesbezüglich am laufenden halten.

Wir hoffen alle, dass sich die Situation bald wieder entspannen wird.

Passt alle gut auf euch auf und bleibt gesund damit wir uns bald wieder sehen.

Mit besten Grüßen Familie Pfann und das gesamte
P2 Team